
平成２５年度 第２回学校関係者評価委員会議事録

鹿児島県立鶴丸高等学校

１ 日 時 平成２５年１１月１８日 月曜日 １４：３０～１６：３０

２ 場 所 本館２階応接室

３ 出席者 （計１７名）

(1) 評価委員 （５名）

・私立短期大学教授 ・公立中学校長 ・建築事務所代表 ・同窓会副会長 ・ＰＴＡ副会長

(2) 学校側出席者 （１２名）

・校長 ・教頭２名 ・事務長 ・教務課主任 ・進路指導課主任 ・生徒指導課主任

・保健課主任 ・１学年主任 ・２学年主任 ・３学年主任 ・教務課副主任（記録係）

４ 会 順

(1) 授業参観（６時間目の授業）

(2) 校長あいさつ

(3) 学校評価アンケート項目について

(4) 学校現況報告

(5) 信頼される学校づくりについて

５ 意見交換録

(1) 学校評価アンケート項目について

ア 委員から，教員の倫理観・モラル意識に関する質問項目において，質問の趣旨を明確に示す上

での助言があった。

イ 委員から，アンケート項目の表現については，概ね簡潔で分かりやすいという評価があった。

(2) 学校の現況報告について

ア 教頭から，本年度は１０校以上の学校視察があったという報告があったことに対し，委員から，

相手校の情報も積極的に取り入れ，本校の教育活動に生かすべきだという助言があった。

イ 進路指導課から，第一回目の委員会における助言を受け，授業改善に向けて生徒からのアンケー

ト評価を活用する方針が示されたことに対し，委員から，他のアンケートとの違いにかかわる質問

があった。

(3) その他

ア 委員から，本校生の日常におけるあいさつの良さを高く評価する意見があった。

イ 委員から，授業参観をとおし，教員と生徒との間に信頼関係ができていることがよく理解でき

たという評価があった。

ウ 委員から，公立高校としての存在意義を十分意識し，本県の雄としてのプライドを持って教育

活動を行ってもらいたいという助言があった。

エ 第一回目に引き続き，教職員が自らの健康管理に気を配りながら業務を遂行してほしいという

助言があった。

６ 今後の予定

第３回委員会（２月）

・学校評価アンケートの結果報告

・各課の年度反省（主な取組の推移と結果）

・各学年の年間反省

・信頼される学校づくりについて

・意見交換


